

市長定例記者会見報告事項概要(6月)

令和2年6月24日(水)午前10時~

1、商業施設でのマイナンバーカードの出張申請受付について

- 国の特別定額給付金等でマイナンバーカードがいろいろなところで報道され、市民の方に关心を持っていただくことが出来た。こうした状況下でマイナンバーカードの普及率は16%程度である。これでは、今後、行政のデジタル化に対応が難しいと考え、商業施設で(マイナンバーカードの)申請手続きの受付をしたいと考えた。
- 今回は、「イオン防府店」と「ゆめタウン防府」の御協力により、出張申請受付を実施する。
- 9月からは、マイナポイント事業が開始されますので、一人でも多くの市民の皆様に持っていただけるよう、PR等をしっかりとしていきたい。

2、本市への企業進出について

- 中関ゴルフ場跡地の「防府第二テクノタウン」へ株式会社ターメルトフーズ(本社:防府市)の進出が決定した。
- 同社は、現在市内に工場を有しておられる、事業再編と生産設備の増強のため、「防府第二テクノタウン」に工場を建設し、移転をする。令和3年7月の操業開始を目指し、本年9月からの着工を予定。
- 「防府第二テクノタウン」については、昨年4月から販売を開始しており、今後、優良企業の誘致にしっかりと組んでいく。
- 一方、「防府テクノタウン」については、ほぼ完売の状況である。
- キリンホールディングスのグループ会社であるメルシャン株式会社が、グループ内の事業改革により協和発酵バイオ(株)のアルコール製造事業を取

得され、7月1日から事業を開始する。同社はワインをはじめとする様々な酒類製品や工業用アルコール等を製造し、国内外に提供されている。

○折しも本年4月から防府市スポーツセンターの愛称を「キリンレモンスタジアム」と変更したところであり、キリングループの各社とさらに緊密に連携して防府市を盛り上げていきたい。